

大雨防災情報の警戒レベル

「避難促進」評価3割



県内市町村アンケート

した仕組みになつておる、住民も混乱しているのではないか」とし、見直しの必要性を強調する。

アンケートは昨年12月

今年1月に実施し、全33市町村が回答した。記録的な豪雨で全ての市町村が何らかの避難情報を出した昨年

台風や豪雨時に国や自治体が発表する防災情報に昨年導入された5段階の警戒レベルについて、「避難促進効果がある」と評価する

自治体は、県内33市町村の約3割にとどまることが、神奈川新聞社のアンケートで判明した。住民が取るべき行動を分かりやすくすることがレベル導入の目的だが、「情報が多くなり、分かりにくい」「国と自治体の情報が混同されやすい」など多くの課題が挙げられた。専門家は「屋上屋を架

■ 県内市町村の警戒レベルの評価

避難促進効果あり

藤沢、茅ヶ崎、秦野、大和伊勢原、座間、寒川、大磯

大井、清川

避難促進効果なし
どちらともいえない

松田、横浜、川崎、相模原、横須賀、平塚、鎌倉、小田原名古屋、三浦、厚木、二箱根、逗子、南足柄、綾瀬、葉山、山北、湯河原、開成、愛川、中井、真鶴、

当者は「屋上屋を架

◆大雨防災情報の警戒レベル 風水害での犠牲者が平成最悪となつた2018年の西日本豪雨を受け、災害の危険度と住民が取るべき行動を直感的に理解してもらつたため、昨年5月以降に順次導入された。市町村が発表する避難情報は、避難準備・高齢者等避難開始がレベル3、避難勧告と避難指示(緊急)が「全員避難」を意味する。

10月の台風19号を踏まえ警戒レベルの発表状況や評価などについて尋ねた。情報にレベルを付けることで「避難促進効果がある」と回答したのは、藤沢や茅ヶ崎など10市町村。松田町は「避難促進効果はない」との見解を示し、横浜、川崎など22市町が「どちらともいえない」とした。

松田町は「段階的に発表しても、住民には分かりづらい」と指摘。以前と同じように「警戒レベルの数値を付さずに避難勧告などを発令している」とした。

当者は「ニュースでは警戒レベルを色分けして危険度の違いを伝えられるが、防災無線でレベルを言葉で説明してあまり効果はない」と疑問を投げ掛ける。

一方、警戒レベルについて「避難促進の効果がある」と位置付けた警戒レベル4だ。この中に、切迫度の違いに応じて市町村が別々に発表する避難勧告と避難指示(緊急)の両方が位置付けられたことについて「違

とした自治体からは「警戒レベルについて分かりづらいとの問い合わせが多く、避難促進に効果があるとはいとの問い合わせが多く、機感を持つ人は増えたと思ふが、実際の避難につながりえない」(横須賀市)「危機感を持った人は増えたと思うが、実際の避難につながりがない」(中井町)などが挙げられた。

台風19号の際、全国歴代最多の雨量となつた箱根町は「状況が錯綜し、レベルの発表はできなかつた」と説明。土砂崩れが多発した相模原市は発表したが、当者は「ニュースでは警戒

レベルを色分けして危険度の違いを伝えられるが、防災無線でレベルを言葉で説明してあまり効果はない」と疑問を投げ掛けた。

一方、警戒レベルについて「避難促進の効果がある」と位置付けた警戒レベル4だ。この中に、切迫度の違いに応じて市町村が別々に発表する避難勧告と避難指示(緊急)の両方が位置付けられたことについて「違

関内苑

045
(261)
2040

焼肉
冷麺

焼肉
冷麺